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1-En esta clase, el 50% de 
los alumnos no sabe 
calcular correctamente. 
-Pero solo somos 25. 

Jose Alberto Brey 

Juan Berrizbeitia  

5-¿Cómo se llama la heladería 
de Darth Vader? 
-Helado oscuro 

4-¿De dónde Yoda saca la 
leche? 
-De Chewbacca 

 3-¿Que desea comer? 
-Una tortilla. 
 -¿Francesa o española? 
-Como quiera, no voy a hablar 
con ella. 

2-Jaimito dime cinco cosas 
que tengan leche. 
-Cinco vacas señorita. 
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Nos encontramos con el profesor de inglés 
Jaime Marcano que tiene 6 años en el colegio 
trabajando como docente y vamos a hacerle unas 
preguntas: 
1.- ¿Por qué consideras tan importante el inglés? 
Jaime: Considero que el inglés es muy importante 
porque hoy día en este mundo globalizado es 
esencial, ya no es una opción sino una obligación 
aprender inglés sobre todo con las nuevas 
tecnologías que día a día están surgiendo. 

2.- ¿Cómo conociste el colegio San Ignacio? 
Jaime: Ya lo conocía pero nunca había aplicado para trabajar aquí, pero lo 
conocí a través de una amiga de mi familia que había trabajado aquí y me 
recomendó que fuera para el colegio para ver si podía trabajar.  
3.-¿Tienes algún chiste en inglés que nos puedas contar? 
Jaime: ¿Qué hora es cuando te encuentras un león en la selva? Respuesta: Es 
hora de correr. 
Inglés: What time is it when you find a lion in the jungle? 
Answer: it's time to run. 
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  Nos encontramos con la profesora 
María Concetta D‘Introno que lleva 7 años 
trabajando en el área de música en el colegio y 
vamos a hacerle unas preguntas: 

1.- ¿Qué es la música para usted?  
Profesora: La música es un arte y la idea de la 
música dentro del colegio es que los alumnos 
disfruten, se diviertan, con orden con respeto y 
tengan inclinaciones para futuro a ser músicos. 

2.-¿Cómo conoció el colegio San Ignacio? 
Profesora: Por pura casualidad, acompañada de mi mamá a unas clases 
que estaba recibiendo con el Sr. Pedro de repertorios de piano y me 
enteré que hacía falta una profesora de música , traje mi curriculum y me 
contrataron para 3° grado. 
3.-¿Por qué cree que debería haber clases de música en el colegio San 
Ignacio? 
Profesora: En el colegio San Ignacio y en todos los colegios debería haber 
música porque ayuda a los alumnos a despertar emociones, 
sentimientos, creatividad, los relaja de las actividades diarias que son 
rutinas y de verdad que los logros que se dan a través de la música son 
impresionantes. 
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¿En qué piensas cuando vas a escribir un libro? 

  

En lo primero que pienso cuando voy a escribir un libro es en la 

investigación que debo hacer para tener toda la información.  Es una 

etapa bien apasionante porque de lo que se trata es de realizar una 

tarea como de un detective para conseguir todas las pistas, los datos, 

los detalles que permitan reconstruir la historia que quiero contar y las 

cosas que me parece importante explicar.  

 

 

 

Esta primera etapa que consiste en buscar y organizar la información, 

además de ser muy exigente, en la mayoría de los casos, es la más 

larga y a veces, también la más fastidiosa, porque en algunas 

ocasiones no consigues la información que estás buscando o tienes 

que hacer varios intentos en distintos lugares a fin de poder armar todo 

el rompecabezas. 



Después que tienes toda la 

información, la segunda etapa es 

más reflexiva, porque necesitas 

pensar, con mucho cuidado, qué 

vas a hacer con todos los datos 

que conseguiste; cómo vas a 

presentarlos,  de qué manera los 

vas a incorporar en el libro. Esto 

requiere mucha paciencia y 

muchas horas de trabajo, a fin de 

que uno pueda hacerse la idea, lo 

más precisa posible, del libro que 

quiere escribir.  

Cuando ya has pensado bastante y 

tienes muy  claro el sentido y el 

contenido del libro, es cuando te 

sientas a escribir.  Esta es, por 

supuesto, la parte más sabrosa, 

porque es el momento en que todo 

lo que has trabajado y todo lo que 

has pensado va tomando forma 

definitiva, hasta convertirse en un 

libro. 

El día que lo terminas es el más 

emocionante y también el más 

gratificante, porque te das cuenta 

de que todo el esfuerzo realizado 

tuvo sentido. 
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¿Por qué elegiste ser historiadora? 

  

Cuando estaba estudiando en el Colegio, jamás pensé que sería historiadora; 

aunque me gustaba la Historia, y me parecía entretenida,  no tenía en mente que 

alguien pudiese dedicarse a estudiar Historia toda la vida. Esto cambió de manera 

repentina, unos años después de que me gradué de bachiller. Pasó que tuve 

ocasión de irme a vivir a Mérida  y allí está la Universidad de Los Andes, me 

pareció que lo mejor era ponerme a estudiar en la Universidad. Y, después de 

mucho pensar, decidí que estudiaría en la Escuela de Historia.  Cuando empecé a 

estudiar, me di cuenta  de que era lo que quería seguir estudiando y a lo que me 

gustaría dedicarme en los años sucesivos; siempre digo que fue como un amor a 

primera vista. Empecé en la Universidad de los Andes, y luego de un año, regresé 

a Caracas y continué mis estudios en la Universidad Central de Venezuela. Allí 

me gradué de licenciada en historia,  y seguí estudiando: hice primero una 

Maestría y después un Doctorado ambos en Historia y en la misma Universidad.  

Desde que comencé mis estudios en Mérida, hasta ahorita, no he querido hacer 

otra cosa que seguir siendo Historiadora, lo cual es un gran premio en la vida, 

porque todos los días me dedico a algo que verdaderamente me gusta y disfruto. 

Ignacio Quintero 



¿Por qué elegiste ser periodista? 
 
 Te va a parecer muy cómico, pero yo quería ser como Luisa Lane - la 
novia de Superman - aunque ella no lo sabía. 
 Me parecía estupendo estar todo el día por la ciudad y el mundo 
indagando lo que ocurría para contárselo a otros 
 Después entendí el valor tan profundo de la información para la 
toma de decisiones, el ejercicio de la democracia, la formación integral 
Y fíjate lo que son las cosas Ignacio... Jamás fui reportera. Es lo que hacía 
Luisa Lane. 
 Sólo una vez cumplí funciones de reportera para Globovisión cuando 
quisieron llevarse preso a un militar en Los Palos Grandes y yo estaba en El 
Tarantín  - nuestro restaurante - presenciando el revuelo. Llamé a 
Globovisión, expliqué lo que ocurría, entrevisté al militar y no se lo 
llevaron. 
 No ha habido un solo minuto de mi vida en el cual me haya 
arrepentido de elegir esta profesión. Me siento muy plena. Son inmensos 
el compromiso y la responsabilidad. Pero más grandes aún son las 
recompensas.  
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Ignacio Quintero 

¿Cómo te sientes cuando vas a entrevistar a alguien? 
 
 Todavía me pongo un poco nerviosa. Y eso es perfecto. Nunca 
debes andar de sobrada por la vida. Me gusta prepararme bien. Indagar 
sobre el tema, lo que ha hecho la persona, detalles de su vida, sus afectos, 
su obra. Al rato me siento cómoda. Trato especialmente que el 
entrevistado se sienta a gusto. No lo agredo. Procuro que sea una 
conversación amable donde ambos podamos aportar.  



El león habita en los bosques y sabanas del centro y sur de 
África. El león es de mayor  
tamaño que la leona, y tiene una gran melena. Emite unos 
terribles rugidos que se  
Pueden oír a 10km a la redonda. Es el único felino que hace 
vida social organizada. 
El macho es el encargado de defender el territorio. 
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 Los conejos tienen un nombre científico ese nombre es 

“Leporidae” llamados vulgarmente conejos. Los conejos 

pertenecen al grupo de animales mamíferos el conejo europeo 

es el único difundido por todo el mundo y el único 

domesticado por el hombre. 

El conejo es un animal no capas de alimentarse por si mismo, 

desde el momento del nacimiento tiene las orejas y los ojos 

mas desarrollados. Los conejos suelen venir en todos los 

tamaños, formas y colores, además de que hay para todos los 

gustos, generalmente tienen las orejas grandes y paradas, 

además de tener las patas de atrás mucho mas grandes que 

las de al frente y de tener el pelo muy fino, con lo cual se 

abrigan. 

Existen la hipótesis sobre acerca del origen de los conejos la 

mas aceptada es que es una evolución de los pokemón Pero 

lo que nadie sabe es que los conejos, son una raza superior al 

ser humano. Ellos pisaron la tierra  antes que algún otro ser 

vivo, son criaturas creadas por Aves  les puede encontrar 

entre los arbustos, en un árbol, en una granja etc. 

  

Curiosidades: 

1. Dicen que provienen del pokemon 

2. Los científicos dicen que los conejos fueron antes que 

nosotros al tocar la tierra 
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Javier  Sáez Castán 

  Los Tres Erizos 

ACTO I 

El Robo 

Otoño 

  

 Unos erizos salen de su casa de buena mañana.  Buscan qué comer. 

Han encontrado un hueco en un seto, entran en el huerto, ¡qué desfachatez! Se hacen 

una bola y ruedan por el suelo.  Pinchan las manzanas. Son para comer. -¡Roban con 

descaro!- chilla una corneja al verlos salir sin prisa a los tres. 

 Y los erizos vuelven a su casa, pensando en manzanas sobre su mantel.  

Ya las han comido. ¡Qué ricas estaban!. Y caen dormidos los tres a la vez. 

 -¡Ay de mis manzanas! Me las han robado- lejos, en el huerto, grita una 

mujer.  Tocan las campanas. Salen a buscarlos. Mientras, los erizos roncan a placer. 

Buscan y no encuentran. ¿Dónde se han metido? Comienza el invierno y no se dejan 

ver. No se ven sus huellas. Hay que regresar.  Pero en primavera…¡ya se enterarán! 

  

ACTO II 

El juicio 

Primavera 

  

 Es la primavera.   No lo han olvidado.  Vuelven a buscarlos, los quieren 

prender. Y los tres erizos ya se han despertado.  Sus lindos hocicos asoman al sol.   

Cuando, de repente, ¡los han encontrado!- Allá-dice uno-.  Son aquellos tres.  Grazna 

la corneja: -Los han atrapado.  Lloran los erizos: -¡No nos disparéis! –  

¡Bajad los fusiles! ¡Mirad en el prado! ¿No es eso un manzano? –dice la mujer. 

 -Fueron los erizos quienes me plantaron- les habla el manzano- ¿Y los 

mataréis? -Pues unas pepitas tiraron cuando celebraban su rico festín. Y con las lluvias 

primeras de marzo, nací yo, el manzano, en este jardín. 

 Bajan los fusiles bien avergonzados, mientras los erizos bailan a sus pies.  

Les tienden las manos y los condecoran para agradecerles un buen proceder. Y los 

tres erizos celebran contentos.  Y siguen bailando al anochecer. 



Poesías 
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Es un texto en el que le expresas tus sentimientos a alguien que tú quieres 

mucho como tu familia o amigos, es una carta invisible a Dios, a un familiar que 

murió, o también a los niños pobres. Yo quiero pedir por todas las personas que 

no tienen familia, ni amigos, ni donde comer, ni dormir. 

3.-“Le regalo a mi mamá” 

Le regalo a mi mamá una sonrisa de 

plata. 

Que es la que alumbra mi cara, cuando 

la noche me la tapa. 

Le regalo a mi mamá una caperuza 

roja, por contarme de noche el cuento 

que se me antoja. 

Le regalo a mi mamá una colonia 

exquisita. 

Por no soltarme la mano cuando me 

duele la pancita. 

Oriana Fernández y Rebeca Troccola. 

1.-Del cielo cayó una rosa, 

Mi hermanita la agarró, 

Se la puso en la cabeza 

Y que linda le quedó. 

Los zapatitos me aprietan, 

 las medias me dan calor 

Y el beso que me dio mi madre 

Lo llevo en el corazón. 

 

Andrea Crespo 

(recopilación) 

2.-tengo una muñeca que me 

regaló mamá… 

Sierra los ojos y sabe llorar, 

 con su vestido de lindo percal, 

La llevo al parque conmigo a 

pasear. 

 

Beatriz Castro 

4.-“La niña mas hermosa ” 

Una flor sin espinas y un dulce sollozar  

para la niña mas hermosa que algún 

día me hizo llorar.     

      He buscado en el cielo,  

y también en el mar 

 buscando a esa niña de dulce mirar. 

Beatríz Arias. 

¿Que es una poesía? 

Andrés  Arzola 
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Por Valentina Yaber  y Andreina Yumar    

 

 La amistad no se compra, se gana, la amistad es 
un gran privilegio por ello no se compra. 
 Para los ignacianos, la amistad es como dice 
nuestro lema En todo amar y servir. 
 La amistad se comparte en los momentos 
alegres  y tristes. Por ejemplo, cuando no estas bien, te 
pasa algo malo o te sientes  solo,  un amigo siempre estará 
a tu lado. 

 El amor es el sentimiento más lindo del universo, es 
lo que sientes por un amigo o por un familiar. 
 El amor de los padres por los hijos es muy grande, 
nos alertan de cualquier situación. Los niños quieren mucho a 
sus padres, por haberlos criado y cuidado durante toda su vida. 
 El  amor a nuestro gran padre del cielo Dios, quien 
nos ha brindado un mundo muy bello y gracias a el podemos 
vivir.  
 El amor a la Virgen María, por que es nuestra Madre 
del cielo, por protegernos y guiarnos en nuestro camino.  



                                              

 

Federica Brigli y Carlota Ponte 

Federica Brigli 

Está super “in” y lo vemos con nuestros propios ojos como los accesorios de 

Romero  Britto están por todas partes. Artista brasilero del arte Pop conquistó 

el mundo con sus diseños coloridos: corazones, árboles, pájaros, peces o 

cualquier otro dibujo, también son muy originales y hay muchas cosas como 

forros de celulares, bultos, loncheras , etc., que tienen sus motivos.                           

                                                                                                                       

                         

 

Carlota Ponte 

Los “converse” como pueden ver los encontramos en muchas tiendas, son muy 

coloridos y han hecho varias copias de ellos por ser tan famosos y variados. La 

gente lo utiliza con “leggins”, shorts, o con cualquier otro tipo de ropa porque a 
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Blanca Strepponi 

 

 



Centro Excursionista 
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  Este año la acampada general Naiguatá fue una excursión 
impresionante ya que fueron un poco más de “140 personas”, había 3 rutas 
para llegar al pico, la ruta “A” (la más fuerte) era: La Fila Maestra, la ruta “B” 
era: Dos Banderas y la “C” era: Rancho Grande. Fue una experiencia 
inolvidable, además de que fue mi 1ra.  ida para allá, fui con mis amigas de 5 
grado Lucia Poggioli e Isabel (Pichi) Römer, siendo yo la más pequeña del 
grupo y representando a todo 4° grado. 

 La temperatura más baja que hizo fue de 7 ºC, pudo haber estado 
peor. Esta excursión es la más importante del año y la que une a todos los 
celistas de bachillerato. 

 Naiguatá contando con 2.765 msnm, es el pico más alto de la 
Cordillera de la Costa por lo cual para llegar allá hay que hacer varios 
entrenamientos más o menos fuertes. 

¡Qué viva el CEL! 

A continuación podrán ver tres imágenes de la subida a este lugar tan 
hermoso del Ávila. 

Beatríz Arias 


